
 
 

 
役  員  会  記  録 

（平成２４年４月２６日） 
出席者 
 森川 昭廣、西松 輝高、梅枝 定則、田村 遵一、岡田 恭典、柳川 洋子、山中 英壽 
村上 博和、安部由美子、竹吉 泉、村上 正巳、中村 哲也、浅尾 高行、鯉淵 典之 
大山 良雄、大竹 誼長、木谷 泰治、山田 邦子、猿木 和久 

 学友会５人    
報告事項 
１． 法人のその後の活動について 

山中理事長から、本日（４月２６日）開催の常務理事会について報告があった。 
1)一般財団法人群馬健康医学振興会として、第１回評議員会・理事会を５月２４日

（木）に開催する。 
2)刀城クラブ創設６０周年記念祝賀会に合わせて、一般財団法人群馬健康医学振興

会への移行報告及びお祝会を開催する。   
3)一般財団法人群馬健康医学振興会への移行について、会報に掲載する。 

２．新入生オリエンテーションについて 
   森川会長から、４月７日（土）１０：００～刀城会館にて開催した新入生オリエン

テーションについて概要の報告があった。 
   出席者 

平成２４年度新入生１２３名、学友会８名 
主催者：森川会長、田村副会長、山中理事長、白倉常務理事、村上教務委員長 
    小山教授、鯉淵教授、小児科 鏑木医師、救急集中治療部 原澤医師 

３．刀城クラブ創設６０周年記念事業準備委員会について 
 森川会長から、資料１に基づき、４月１２日（木）に開催した第１回刀城クラブ創

設６０周年記念事業準備委員会について概要の報告があった。 
  記 念 事 業 
  ・記 念 植 樹    ・記 念 講 演（２人の先生を人選中） 

・顕 彰（元 前同窓会長、元 前会報編集委員長、元 前事務長を検討） 
・記念パンフレットの作成を検討  ・刀城会館の視聴覚装置の整備を検討 
・記 念 品（絵はがきの作成を検討中） 

４．前橋支部役員会について 
   大竹支部長から、４月１９日（木）に開催した前橋支部役員会について概要の報告 

があった。 
・「前橋支部総会」を刀城クラブ創設６０周年記念事業開催当日１０月２７日（土）

の １５：３０～ 刀城会館にて開催する。 



 
 

５．四国･瀬戸内海沿岸地区同門会について 
   森川会長から、４月２１日（土）香川県高松市「サンポート高松シンボルタワー」

にて開催された同門会について概要の報告があった。（森川会長出席） 
６．その他 

    岡田幹事長から、会員の逝去について報告があった。 
      中里 高明 先生 （昭２５卒）平成２１年１２月  ４日 逝去 
      松本 泰男 先生 （昭２８卒）平成２３年  ６月  ７日 逝去 
      狩野 好一郎先生（特別会員）平成２３年  ９月２８日 逝去 
      柁原 昭夫 先生 （昭３３卒）平成２３年１１月  ２日 逝去 
      宮下 謙治 先生 （特別会員）平成２４年  １月１３日 逝去 
      須藤   宏 先生 （昭３３卒）平成２４年  ３月１１日 逝去 
      松本 潤一 先生 （昭２４卒）平成２４年  ３月１４日 逝去 
審議事項 
１． 学術集会補助金について 

 鯉淵学術委員から、資料２に基づき提案説明があり、審議の結果、承認された。 
「第 21 回日本定位放射線治療学会  申請者 脳神経外科 好本 裕平教授」  

２． 交換留学奨学補助について 
鯉淵学術委員から、資料３に基づき提案説明があり、審議の結果、承認された。 
「プレ･リーディング大学院プログラムによる３名の学生に対する奨学補助（航空

賃）」   申請者 腫瘍放射線学 中野 隆史教授 
３． 北関東医学会同窓会推薦講演について 
   鯉淵学術委員から、学部６年生のカリキュラムの関係から、学外の先生に依頼する

同窓会推薦講演を見合わせる状況となった。関連して学内の先生が行う北関東医学会

推薦講演は従来どおり行えることになり、これから人選を進めることが提案され、承

認された。 
４． 会報編集状況について 

 福田会報編集委員長から、資料４に基づき、第２２５号掲載記事（写真）について

個々に詳細な提案説明があり、承認された。 
 続いて、「母校に望む」の執筆者の推薦依頼があった。 

５．名簿編集状況について 
 安部名簿編集委員長から、本日（４月２６日）開催の第３回名簿編集委員会につい

て提案説明があり、承認された。 
  ・調査用往復はがき（４月上旬に出して、現在２，５００名の復信があった。） 

・平成２１年度名簿中、平成１９年卒～２１年卒のページに氏名のみ、勤務先・

住所の部分が空白が目立ち、事務局からクラス委員等にメールで問い合わせる

こととした。  



 
 

６．その他 
１）鯉淵役員から、外国からの短期留学生や研究者に対して、宿舎（ＫＵハイツ）の 
存続について要望があった。 
山中理事長から、利用率が低いこと及び一般財団が「公益財団」に向かって行く

ため、公益性のない事業は行わない。大川先生が開設した泰平塾の利用について提

言があった。 
２）その他 

 次 回  役  員  会    
平成２４年 ５月２４日（木）１９：００～ 

〔 刀 城 会 館 〕 
一般財団 理事会･評議員会 
平成２４年５月２４日（木）１９：４０～ 

〔 刀 城 会 館 〕 
 

ここで、岡田幹事長は、クローズの役員会とした。 
（学生個人が特定されるため） 

議 事 
１）授業料の貸与について 
   森川会長から提案と役員からの事情説明により、審議の結果、承認された。 
２）県から貸与された修学資金の返還について 
   森川会長から、回収資料に基づく提案と役員からの事情説明により、審議の結果、 
  「会長・事務局」と「連帯保証人」で協議決定することが承認された。 

以 上 


